

Séance du 15 décembre 2016

**DELIBERATION DU CONSEIL MUNICIPAL**

*Le conseil municipal, régulièrement convoqué le 9 décembre 2016, s'est réuni au lieu habituel de ses séances et a délibéré sur la question suivante dont le compte-rendu a été affiché à la porte principale de la mairie.*

-oOo-

**PRESENTS** : M. Etchegaray, maire-président, Mme Durruty, M. Millet-Barbé, Mme Bisauta, M. Soroste, Mme Lauqué, MM. Neys, Ugalde, Lacassagne, Mmes Duhart, Castel, Martin-Dolhagaray, M. Aguerre, Adjoint ; M. Esmieu, Mme Langlois, MM. Salducci, Pocq, Arcouet, Lalanne, Salanne, Mmes Brau-Boirie, Meyzenc, MM. Escapil-Inchauspé, Laiguillon, Mmes Candillier, Bensoussan, MM. Boutonnet, Daubisse, Mmes Picard-Felices, Herrera Landa, MM. Duzert, Etcheto, Bergé, Pallas, Artiaga, Iriart, Mme Wagner, conseillers municipaux.

**ONT DONNE POUVOIR** : Mme Juzan à Mme Duhart ; Mme Taieb à M. Pocq ; Mme Belbaraka à M. Daubisse ; Mme Destin à M. Laiguillon ; Mme Aragon à Mme Herrera Landa ; Mme Capdevielle à M. Bergé.

**SECRETAIRE** : M. Boutonnet.

M. Ugalde présente le rapport suivant :

Mes Chers Collègues,

**OBJET** : **CULTURE ET PATRIMOINE** – Médiathèque – Action culturelle en zone d'éducation prioritaire – Demande de subvention au GIP-DSU – fonds de participation des habitants.

La Médiathèque développe des actions à destination du jeune public. L'antenne de Sainte-Croix répond à des besoins de proximité, de quartier : bon nombre d'écoles la fréquentent pour des actions diversifiées, de la simple visite à la médiation documentaire.

Geoffroy de Pennart, Michaël Escoffier, Antonin Louchard, Mario Ramos..., nombreux sont les auteurs jeunesse qui utilisent l'humour comme ressort narratif. Désireuse de mettre en lumière ces écrits, la Médiathèque a proposé à des élèves de cycle III des écoles Brossolette, La Citadelle, Les Arènes et Grand Bayonne, de se pencher sur toute forme d'humour, comique de situation, de répétition, de caractère, de fantaisie, de détournement qu'ils vont déceler à travers leurs lectures. Ils vont ainsi se réapproprier ce qu'ils ont lu, pour réaliser une exposition collective présentée à la médiathèque Sainte-Croix, du 30 janvier au 4 mars 2017, valorisant ainsi le travail effectué en classe.

Cette action doit permettre de créer ou recréer un engouement pour ces découvertes littéraires dans le temps scolaire, mais également susciter des moments de partage en famille et rendre plus perméables les frontières entre l'apprentissage à l'école et à la maison.

En marge de cette exposition, seront proposés, au cours du mois de février 2017, un spectacle jeunesse « Un ours dans mon frigo », à la salle polyvalente du collège Albert Camus, une rencontre avec l'auteur Michael Escoffier, des ateliers artistiques avec l'association Artoteka, ainsi qu'un concours pour le prix du meilleur dessin humoristique avec l'association Libreplume, dont la remise aura lieu lors du Petit Bouquinville, en avril 2017.

Le principe même de cette action spécifique, en partenariat multiple, conduit la médiathèque à répondre à l'appel à projets lancé par le GIP-DSU - fonds de participation des habitants, en présentant un dossier de demande de subvention.

Il est demandé au conseil municipal d'autoriser Monsieur le Maire à solliciter auprès du GIP-DSU une subvention au taux le plus élevé possible, dans le cadre de la programmation dédiée au projet humour porté par la Médiathèque.

Adopté à l'unanimité.

Ont signé au registre les membres présents.

POUR EXTRAIT CERTIFIÉ  
CONFORME AU REGISTRE  
Par délégation du Maire,  
Dominique Foulon  
Directeur Territorial